



El Mensajero de Al-lah –la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él– era la persona con el mejor carácter y comportamiento

Anas Ibn Malik –que Al-lah esté complacido con él– narró: «El Mensajero de Al-lah –la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él– era la persona con el mejor carácter y comportamiento».

[Hadiz auténtico (sahih)] [Registrado por Al-Bujari y Muslim]

El Mensajero de Al-lah –la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él– era la persona con el carácter más perfecto y aventajaba a los demás en todos los buenos modales y virtudes: en decir buenas palabras, obrar el bien, poner buena cara, abstenerse de perjudicar a los demás y tolerar el daño que otros le causaban.

<https://sunnah.global/hadeeth/es/show/6180>

